## 第13Gレポート⑥ 2011年7月8日 筆:石坂

## タイトル「健康福祉課の業務終了」

健康福祉課は今日も義援金のチェックです。午前中は今日で業務を交代して帰る静岡チームとリストのチェックに取り組みました。





静岡の皆さんご苦労さまでした。

午後も義援金のリストを取り組みました。午後のリストは膨大な量で健康福祉課の淵野、 吉田、石坂はビビル・・・。健康福祉課の業務は今日で終了です。月曜日にはこのリストを銀 行へ送り、被災者の方々に少しでも早く義援金が届くようにがんばることに・・・。

さっき交代したばかりの静岡チームが暇そうにしているので早速交渉し人数を増やして スタート、モノも言わずひたすらリストと取り組むこと3時間15分、終了時間15分前 にでき上がりました。静岡チームの方々ありがとう。



(左) 交代したばかりの静岡の皆さんと



(右) 山田町健康福祉課の皆さんと出向中の盛 岡市や、八幡平の方と記念撮影

一方、建設課はラミネート加工の業務に打ち込むかたわら、公用車(滝沢2号)のタイヤ交換を依頼され、震災後ずっと変えていなかった冬タイヤを夏タイヤに交換し、仮営業のローソンまで試運転しました。





午後からは、駐車場番号の吹き付けやゴミ箱案内の設置などに勤しみ、役場に戻ってからは、またひたすらラミネート加工に打ち込みました。





今のところ怪我もなく、みんな元気に頑張っています。派遣業務も明日一日となりました。



(注)この写真はノンフィクションです。本文とはちょっとだけ関係あります。 後ろのお母さんは、いろいろとお話させてもらいましたが、本文とは関係ありません。